



Communauté de Vie Chrétienne, Strasbourg 12 > 14 juillet 2025

Notes pour les animateurs et accompagnateurs

Petites indications en vue de cette réunion

- Être en CVX m'aide à grandir avec le Christ, à me laisser transformer par Lui, et à accompagner et être accompagné.e par les autres membres de ma CL. Les différentes réunions me permettent de mieux connaître les autres.
- Il m'est demandé de parler à partir de ma propre expérience sans chercher à convaincre, et d'être à l'écoute de la parole de l'autre, sans forcément être d'accord avec lui.
- J'ai le droit de ne pas être d'accord avec ce qu'exprime un autre membre et cela est même sain et normal ; j'ai même le droit d'être en colère et/ou d'être traversé.e par tout un tas d'émotions. Je pourrais éventuellement les exprimer pendant le temps d'interpellation, calmement.
- Il peut arriver que je dise des choses blessantes sans le vouloir ; je reste donc attentif.ve à l'impact de mes paroles ou de mes comportements sur les autres membres de la CL.
- Je me souviens que, en CVX, toute la rencontre est prière.

Introduction à la lecture du texte de 1 Corinthiens

Dans les temps de Corinthe, le monde était tellement rempli d'idoles, qu'une grande partie de la viande vendue au marché provenait de bêtes qui leur avaient été sacrifiées. En effet, la viande devait constituer une nourriture exceptionnelle pour la plupart des citoyens, qui n'en mangeaient qu'à de rares occasions dans l'année. En supposant qu'un chrétien fût en possession d'une telle viande, ou invité à en manger chez un non chrétien, que devait-il faire ?

La demande de grâce est extraite de la prière suivante :

Seigneur, toi qui fais toutes choses nouvelles, quand passe le vent de l'Esprit, viens encore accomplir tes merveilles aujourd'hui.

Donne-nous la grâce d'une écoute libre, sans préjugés, sans interprétations hâtives et sans crainte.

Donne-nous de discerner dans la parole des autres ce qui pourrait être une invitation à inventer, à oser, à créer.

Donne-nous la grâce d'un regard libre et renouvelé, qui ne s'arrête pas à la surface des choses, à l'image que nous avons des autres, ni au souci de notre propre image.

Donne-nous la grâce d'une intelligence libre, ouverte, aventureuse, capable de replacer toutes choses dans un contexte plus large, sans esprit de système, sans désir de puissance.

Donne-nous la grâce d'une parole libre toujours respectueuse des autres.

Françoise Le Corre